



Herrera pide a las universidades tender puentes a través de la FP

Subraya que la estabilidad financiera alcanzada por las instituciones académicas ofrece un “favorable contexto” para las plantillas y el abaratamiento de las tasas

EFE | VALLADOLID

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, animó ayer a las universidades de la Comunidad a tender “puentes cada vez más necesarios” con la Formación Profesional de Grado Superior, por garantía de una formación práctica y de máxima calidad que prevenga futuros problemas laborales por la automatización.

En su discurso de Apertura del Curso Académico de las Universidades de Castilla y León, que este año acogió el Paraninfo de la Universidad de Valladolid, Herrera asumió que la revolución tecnológica y la globalización van a “someter a grandes tensiones a los futuros mercados de trabajo”.

El presidente autonómico apeló en su discurso a los “grandes retos” que afrontan actualmente las universidades para “adaptarse a nuevos paradigmas”, frente a lo que en su opinión “no cabe ningún inmovilismo”, pero estas instituciones parten de un escenario de “estabilidad”.

Herrera subrayó que la estabilidad financiera alcanzada por las universidades públicas de la Comunidad en los últimos años, basada en los esfuerzos de disminución del endeudamiento y medidas “tan difíciles como necesarias” con la subida de precio de las matrículas, ofrecen un “favorable contexto” para tratar de re-



El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, y el rector de la Universidad de Valladolid, Antonio Largo. | EFE

cuperar terreno en el ámbito de las plantillas y el abaratamiento de las tasas.

En este último sentido, mencionó que tras la subida aplicada en los años de la crisis, la Junta lleva “varios cursos con congelación de tasas” y en el curso que acaba de iniciarse se ha producido una rebaja del 5 por ciento, tras lo que reiteró el compromiso de situarlas

en el próximo curso “en la media de las existentes en España”.

El dirigente autonómico vinculó la estabilidad con el diálogo como segundo factor de fortaleza del sistema universitario, con una apelación directa a la “necesidad irrenunciable de un Pacto de Estado en materia de universidades” y a su defensa de una prueba de acceso única y simultánea.

También ha reivindicado una “respuesta de Estado” al “grave problema de la reposición del profesorado”. En tercer lugar, defendió las ventajas del trabajo en red para avanzar hacia una investigación “cada vez más abierta, participativa y colaborativa”, en una dinámica que ha relacionado con las ayudas que convocará la Junta en las próximas semanas.